

◆体育大会3年ぶりに1日開催！！

9月28日(水)に、令和4年度の体育大会を開催しました。前日に雨が降り、開催が心配されましたが、当日は天候が回復し予定どおり、開催することができました。

◎生徒代表宣誓

これまで、コロナ禍のため様々な制約を受けながら学校生活を送ってきた3年生に対し、今日は最高の思い出を作るため共に頑張りましょうという宣誓に、多くの拍手をいただきました。



選手宣誓の様子

◎今年初めての試みのムカデ競争
今年初めて、ムカデ競争を実施しました。各クラス男子5名、女子5名のリレー形式で行いました。



ムカデ競争

どのクラスもよく練習していて、非常に高いレベルの競技で、とても盛り上がりました。

また、大縄跳びも、30回以上のクラスが多く、これも高いレベルでの争いでした。



大縄跳び



◆ヘアドネーションを実体験

9月5日(月)に「生き方を考える教育」の一環として本校体育館にて、ヘアドネーションを行いました。

ヘアドネーションとは、髪の毛を寄付する活動で、寄付された髪の毛は、メディカルウィッグと呼ばれる医療用のかつらとなり、がんや白血病などの治療や事故などで髪を失った子どもたちに無償で提供されます。

本校の第60回卒業生で、京都市立中学校教員の保杉香奈さんは、このために4年間髪を伸ばし続けてくださり、母校の後輩たちにこの活動を知ってほしいという思いで、今回のヘアドネーションの実施となりました。

髪を切る準備や、切ったあとの整髪のため、姫路で美容師をされている本校第57回卒業生の片山界さんにも来ていただきました。

保杉さんの髪を実際に切った生徒たちからは、「4年間の重みや命の重みを感じ、とても緊張した」「自分も社会に貢献できることがあればやってみよう」との感想がありました。



▲はさみを入れる様子



▲講師によるあいさつ



おいに盛り上がりました♪

◎リレー種目

午後の部は部活動対抗リレーから始まり、女子4×100mリレー、男子4×200mリレーがありました。

やはりリレーは、それぞれの代表が走るとあって、応援にも力が入り、白熱したデッドヒートが繰り広げられました。



女子4×100mリレー



男子4×200mリレー

◎学年対抗綱引き

各学年主任の激励に「オー」と大声で応えたり、円陣を組んで気合を入れたりしました。特に3年生の盛り上がりは素晴らしく、男女ともに優勝しました。さすがです！！



▲学年対抗綱引き



《結果発表》

総合優勝:2年3組 準優勝:3年1組 3位:1年5組

1日開催の体育大会は大成功に終わりました！！

◆男子ソフトボール部4名 国民体育大会に出場！！

10月8日～10日に栃木県で開催された第77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体)・ソフトボール少年男子に兵庫県選抜が出場し、本校男子ソフトボール部の小林龍太さん、岸本拓弥さん、藤原翔天さん、中川賢太郎さんが代表選手として出場しました。

出場が決定してからは、宍粟市長への表敬訪問、しそチャンネルや新聞社の取材、壮行会など、多くのご声援をいただきました。

試合は愛媛県選抜に0-3で惜敗し、初戦敗退となりましたがこの貴重な経験を部活動に還元し、山崎高校男子ソフトボール部としてインターハイの全国大会という舞台に立てるよう、日々活動してまいります。

多くのご声援ありがとうございました。



▲宍粟市長表敬訪問

